

Sungai Batanghari Meluap, Banjir Kembali Rendam Ratusan Rumah

MUARAJAMBI (IM)- Akibat meluapnya debit Sungai Batanghari, banjir kembali menerjang wilayah Desa Pulau Kayu Aro, Kecamatan Sekernan, Kabupaten Muarojambi, Jambi, Rabu (28/2).

Akibatnya, banjir dengan ketinggian hampir satu meter merendam sekitar 380 rumah warga. Salah seorang warga, Rusmiyati mengaku banjir yang terjadi di Desa Pulau Kayu Aro ini telah terjadi tiga kali dalam dua bulan terakhir. "Rumah saya tenggelam pak, akibat meluapnya air Sungai Batanghari," ujarnya singkat.

Ia menuturkan, tidak hanya rumah terendam banjir tapi persawahan milik warga ikut tenggelam. "Gi mana mau panen padi, banjir terus pak. Mau makan susah, kalau begini terus," tandas Rusmiyati.

Dirinya berharap, adanya bantuan dari pemerintah. "Warga dibantu dan persawahan ratusan hektar juga dibantu," katanya.

Kepala Dusun 1, Desa Pulau Kayu Aro, Hariyanto mengatakan, di wilayahnya sudah tiga kali terendam banjir. "Akibat dari banjir ini, ada sekitar 380 rumah warga, sedangkan terendam total ada 50 rumah," tegasnya.

Selain itu, katanya, terdapat lahan pertanian, seperti sawit, karet dan lahan persawahan juga terendam banjir. "Diperkirakan ratusan hektare persawahan warga yang terendam banjir," pungkhas Hariyanto. ● **pra**

Komplek Untirta Permai Kota Serang Diterjang Banjir

SERANG (IM)- Intensitas hujan yang tinggi dalam beberapa hari terakhir, menyebabkan Komplek Untirta Permai, Kelurahan Banjar Agung, Kota Serang, diterjang banjir.

Dari pantauan di lokasi, ketinggian air diperkirakan mencapai 30 centimeter. Banjir menerjang kawasan tersebut sejak pukul 07:00 WIB, dan hingga siang belum surut.

Sedikitnya, ada 50 Kepala Keluarga (KK) yang terdampak dari banjir tersebut, meliputi RT 1 dan 2.

Warga setempat yang terdampak, Guntur mengatakan, banjir sudah menjadi langganan di Komplek Untirta Permai, manakala hujan turun di daerahnya.

Kemudian, banyak faktor yang menyebabkan daerah tersebut kerap dilanda banjir, di antaranya pendangkalan akibat sedimentasi, dan penyempitan lahan aliran air dari wilayah Kota Serang Baru ke jembatan di Terminal Pakupatan.

"Sebenarnya adanya penyempitan lahan. Penyebabnya jembatan di terminal menyempit dan dangkal. Cuma itu saja," katanya, Rabu (28/2).

Ia menerangkan, Komplek Untirta Permai kerap diterpa banjir sejak tahun 2019. Hingga kini, diakui warga, belum ada solusi penyelesaian dari pemerintah.

"Sejak 2019 mulai banjir. Pernah sampai setinggi dada," terangnya.

Kendati ketinggian banjir saat ini hanya mencapai 30 centimeter, namun warga merasa hal itu yang menyebabkan aktivitasnya terganggu.

Seperti halnya yang dialami pengendara sepeda motor, Ajum mengaku, kendaraan yang ditungganginya mogok, akibat berupaya melewati banjir. Sehingga terpaksa harus mendorong ke bengkel.

"Iya mogok. Businya kena ini (air)," ujarnya.

Lebih lanjut, warga berharap kepada pemerintah setempat, untuk segera melakukan pengerukan atau pelepasan saluran aliran air, agar banjir tidak terjadi lagi di kawasan tersebut. ● **pra**



IDN/ANTARA

PEMUSNAHAN MIRAS DALAM RANGKA HUT KOTA TANGERANG

Pj Gubernur Banten Al Muktabar (kedua kanan) bersama Pj Wali Kota Tangerang Nurdin (kelima kanan) secara simbolis memusnahkan minuman keras hasil operasi Peraturan Daerah Nomor 7 Tahun 2005 tentang larangan pengedaran dan penjualan minuman keras dengan menggunakan alat berat di Kantor Wali Kota Tangerang, Banten, Rabu (28/2). Pemusnahan miras tersebut dilakukan dalam rangka hari jadi Kota Tangerang yang Ke-31.

KORBAN DBD SUDAH TEMBUS 70 KASUS

Dinkes Kota Tangerang Ajak Masyarakat Gotong Royong

Dengan gotong royong diharapkan dapat memutus mata rantai penularan penyakit DBD di wilayah Kota Tangerang. Salah satunya, gotong royong dapat dilakukan dengan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) dengan 3M Plus di lingkungan, kata Kepala Dinkes Kota Tangerang, Dr. Dini Anggraeni.

TANGERANG (IM)- Peralihan cuaca yang terjadi akhir akhir ini di Kota Tangerang berimbas pada meningkatnya kasus DBD di Kota Tangerang. Tercatat, hingga saat ini sudah 70 kasus demam berdarah di Kota Tangerang.

Data yang dihimpun dari Dinas Kesehatan Provinsi Banten, terdapat

1.619 kasus DBD di Banten. Kasus DBD ditemukan paling banyak di wilayah padat penduduk, seperti di Kabupaten Tangerang. Disana, terdapat 640 orang terserang oleh penyakit yang dibawa oleh nyamuk berjenis *Aedes aegypti*.

Kemudian disusul Kabupaten Lebak dengan 459 kasus, Pandeglang 308 ka-

sus, Kota Tangerang 70 kasus, Serang 61 kasus, Kota Serang 44 kasus, Kota Cilegon 27 kasus dan Kota Tangerang Selatan 27 kasus.

Dibandingkan 2023 lalu, kasus DBD di Banten tercatat mencapai 4.154 kasus. Yakni terdiri dari Kabupaten Serang 237 kasus, Pandeglang 531 kasus, Tangerang 1363 kasus, Lebak 760 kasus, Kota Tangerang 290 kasus, Kota Serang 311 kasus, Kota Cilegon 242 kasus dan Kota Tangerang Selatan 420 kasus.

Kepala Dinkes Kota Tangerang, Dr. Dini Anggraeni dalam keterangan tertulisnya menjelaskan, dengan gotong royong diharapkan dapat memutus mata rantai penularan penyakit DBD di wilayah Kota Tangerang. Salah satu-

nya, gotong royong dapat dilakukan dengan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) dengan 3M Plus di lingkungan.

"Yaitu, menguras tempat penampungan air, menutup tempat-tempat penampungan air dan mendaui ulang berbagai barang yang memiliki potensi untuk dijadikan tempat berkembang biak nyamuk *aedes aegypti* yang membawa virus DBD pada manusia," jelas dr. Dini, Kamis (15/2) lalu.

Ia pun menjelaskan, selain 3M kata dr. Dini yang dimaksud poin Plus ialah menanam tanaman yang dapat menangkal nyamuk, memeriksa tempat-tempat yang digunakan untuk penampungan air, memelihara ikan pemakan jentik

nyamuk, menggunakan obat anti nyamuk dan memasang kawat kasa pada jendela dan ventilasi yang ada di rumah.

"Melakukan gotong royong untuk membersihkan lingkungan secara bersama. Meletakkan pakian yang telah digunakan dalam wadah yang tertutup. Memberikan larvasida pada penampungan air yang susah untuk dikuras dan memperbaiki saluran dan talang air yang tidak lancar," katanya.

Dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga kebersihan rumah dan lingkungan, diharapkan dapat mencegah penyebaran DBD sebelum mencapai tingkat yang mengkhawatirkan. ● **pp**

Kampanyekan Caleg, Kades Curugbadak Lebak Terancam Pidana

LEBAK (IM)- Kepala Desa (Kades) Curugbadak, Kecamatan Maja, Kabupaten Lebak, Agus, terancam hukuman pidana atas dugaan pelanggaran Pemilu 2024 karena mengkampanyekan Caleg dalam video viral yang beredar pada 31 Januari 2024 lalu.

Hal tersebut disampaikan Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Lebak, Dedi Hidayat. Ia memastikan jika semua bukti sudah memenuhi target maka terancam pidana.

"Kalau memang memenuhi bukti bisa lanjut di Gakumdu, kalau terbukti bisa pidana," kata Dedi kepada wartawan saat berada di kantornya, Rabu (28/2).

Diungkapkan Dedi, jika pelanggaran tersebut tidak memenuhi bukti dan unsur pidana maka akan tetap ditindaklanjuti prosesnya.

"Kalau misalnya tidak terbukti, bisa juga ke kode etik atas rekomendasi ke DPMD Lebak. Jadi saya belum bisa melihat pelanggaran atau tidak, kita akan lihat hasil pleno dulu," ucapnya.

Diketahui Agus, Kades Curugbadak mengkampanyekan dan menjanjikan hadiah bagi tiap TPS yang memenuhi

target salah satu Caleg DPRD Kabupaten Lebak di Pemilu 2024 akan mendapat hadiah.

Sementara itu pelapor, yang juga Calon Anggota Legislatif (Caleg) Partai Golkar Daerah Pemilihan (Dapil) Lebak II, Wahyudi berharap Bawaslu menindaklanjuti kasus ini sesuai dengan undang-undang yang berlaku.

Lebih lanjut Wahyudi menyebutkan, agar Bawaslu dapat mengambil tindakan sesuai dengan hukum yang berlaku. Jika pelanggaran yang dilakukan Kades Curugbadak memenuhi unsur pidana.

"Kasus ini mengajarkan kita untuk melihat bagaimana penyelenggara pemilu, dalam hal ini pengawas pemilu menerapkan pasal per pasal secara benar," sebut Wahyudi

Wahyudi menambahkan, kepada Bawaslu Lebak untuk berhati-hati dalam menangani kasus ini, sehingga dapat menjadi pengawas pemilu yang jujur dan adil.

"Saya mengimbau agar Bawaslu ataupun Gakumdu dalam menerapkan pasal-pasal secara tepat dan cermat. Sehingga marwah Demokrasi tetap terjaga," pungkhasnya. ● **pra**

Komisi V DPRD Banten Komitmen Dorong Kesejahteraan Rakyat

SERANG (IM)- Komisi V DPRD Banten berkomitmen untuk mendorong kesejahteraan masyarakat sesuai dengan tugas dan fungsi Komisi V yang menjadi mitra organisasi perangkat daerah (OPD) bidang kesejahteraan rakyat.

"Komisi V DPRD Banten ini adalah mibidangi kesejahteraan rakyat. Ada 10 OPD yang bermitra dengan komisi V DPRD Banten," kata Ketua Komisi V DPRD Banten, Yeremia Mendrofa di Serang, Rabu (28/2).

Ia mengatakan, 10 OPD mitra Komisi V yang berkaitan dengan bidang kesejahteraan rakyat di antaranya Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, Dinas

Sosial, Dinas Ketenagakerjaan, Dinas Pemuda dan Olahraga, Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Kependudukan dan Keluarga Berencana, Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah, Biro Organisasi.

"Maka itu, Komisi V berkaitan dengan kesejahteraan rakyat. Kita berharap bahwa sejahtera ini harus betul dirasakan oleh masyarakat kita di Provinsi Banten," kata Yeremia.

Ia berharap kesejahteraan masyarakat jangan hanya wacana saja, tetapi harus betul dirasakan masyarakat. "Banyak tantangan kita

yang dihadapi, pertama dari sisi pendidikan, angka partisipasi sekolah kita masih di bawah rata rata nasional," kata politisi PDI Perjuangan ini.

Oleh karena itu, kata Yeremia, Pemprov Banten harus memperbanyak akses sekolah di Banten, khususnya dengan memperbanyak bangunan sekolah baru dan ruang-ruang kelas baru itu secara konvensional.

Kemudian bagaimana memanfaatkan teknologi, apakah itu sekolah online, sekolah terbuka atau nama dulu sekolah metafor ini, agar disegerakan atau dipercepat sehingga angka partisipasi sekolah di Banten semakin meningkat. ● **pra**



IDN/ANTARA

PROGRAM PADAT KARYA KEMENHUB DI TERMINAL BARANANGSIANG

Sejumlah warga mengecat dinding di Terminal Penumpang Tipe A Baranangsiang, Kota Bogor, Jabar, Rabu (28/2). Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) Kemenhub melakukan penataan Terminal Baranangsiang, Bogor melalui program padat karya dengan melibatkan sebanyak 100 warga sekitar dengan tujuan meningkatkan kualitas dan kuantitas pemberdayaan masyarakat serta menciptakan lapangan kerja.

IDN/ANTARA



NIKAH MASSAL WARGA DISABILITAS

Petugas merias calon pengantin difabel saat nikah massal di Taman Budaya, Bandung, Jabar, Rabu (28/2). Mimbar Hiburan Amal dan Dhuafa menggelar pernikahan massal bagi warga disabilitas untuk ke-35 kali nya, serta memberikan santunan dalam rangka menyambut Ramadhan.

Rekapitulasi Penghitungan Suara Pemilu 2024 di Tangerang Dihentikan

TANGERANG (IM)- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tangerang menyebutkan proses rekapitulasi hasil penghitungan suara Pemilu 2024 di daerah itu dihentikan untuk sementara waktu setelah adanya instruksi dari Bawaslu RI.

"Ya, (sementara dihentikan) karena ada saran dari Bawaslu RI," kata Ketua KPU Kabupaten Tangerang, Muhammad Umar di Tangerang, Rabu (28/2).

Ia menyebutkan, untuk tahapan rekapitulasi suara tingkat kecamatan di wilayah Kabupaten Tangerang baru berjalan di dua wilayah yaitu Kecamatan Jambe dan Mekar Baru yang dilaksanakan pada Selasa (27/2).

Selama proses rapat pleno atau rekapitulasi suara yang diadakan di tingkat kabupaten baru terselesaikan di dua wilayah kecamatan saja, yaitu Mekar Baru dan Jambe.

Kemudian, penghitungan suara di tingkat KPSS yang sudah selesai akan dilakukan rekapitulasi di tingkat kabupaten hanya baru ada sembilan wilayah dari total 29 kecamatan yang ada.

"Baru Jambe dan Mekar Baru saja. Belum kelihatan pemenangan tim mana saja karena belum keliatan suaranya," tutup Umar. ● **pp**

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkuar Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT MAJU PERKASA SAWIT (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Kota Jambi, tanggal 22 Februari 2024, Nomor 58, yang dibuat dihadapan Notaris, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui dan mengesahkan Neraca Akhir Likuidasi Perseroan;
2. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;
3. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan;
4. Menyetujui menghentikan dan membatalkan Likuidator Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Johannes, S.H.
PKS Sei Kandang Pemayang
Klub Kandang Pemayang
Kab. Batanghari, Jambi
Jambi, 29 Februari 2024
Likuidator